EUDS Mi Universidad

Controles de lectura

Brayan Armando Espinosa Calvo

Tercer parcial

Antropología Médica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de mayo del 2024

5 dad-padecimiento-enfermedad-atención Armando Espinosa El conceter particular de concebir la salud y la enfermedad, el trayecto que hay entre ellas desarrollo de la medicina se han implicado reciprocamente a la largo de la historia. El proceso salud-padecimientoentermedad - aténción incluye el padecer como parte fundamental en este trayecto, dada su relevancia en el enfogue socioantropológico que revela su interrelación así como las Condiciones específicas de un sistema cultural. De acuerdo con la cultura de cada sociedad y su forme de organización, el hombre ha elaborado diferentes conceptos sobre salvo, enfermedad, forma de aliviarla, acciónes para su prevención y fomento de la salud. Los inicios de la medicina puede contener información suficiente para poner en evidencia la llamada practica médica. La concepción entológica considera al entermo como un hombre al que le ha penetrado o se le ha quitado algo. La enfermedad es entoncés una entidad con existencia independiente capaz de provocar un mal. La pérdida de la salvel se ha atribuido o razones de indole mágica. La salvel se vincula a la religión como un dont eno perdida se considera un castigo divino, ovocado por transgresiones individuales o

Antropología, ciencia y otro conocimiento. B. Mimando Espinora C. En esta lectura se habla sobre la visión empirista de la cosa observada. Se tiene que sus tentar un realismo basado en la objetividael, que indique la verdadera especificidad historico - estructural, del sujeto, correspondiendo compromisos políticos y eticos de analistas que generalmente no se hacen explicitos. Lo segundo concierne a como desbordar nociones, sustentadas en ideas de cientificidad para lograr introducir las experiencias de lucho de sectores explotados. En un terces punto se plantea el sentido de otras formas de conocer, no atadas a los canones metodologicos de una disciplina sobre la otredad distordan conceptos que heuen a las persoras legibles y gobernables, lo que devela en formos de categoricación de sujetos, como las luchas de estos por negar se estandaricación en un mundo paradojiramente designal. Pensar al sujeto como un concepto, implica reconcer que la construcción de conocimiento está atravesada por la existencia del antagonismo de clase, por la coul la créciein de suberes El un lugar de lucha. Es to se llega caracterizar como una visión autocride Marx sobre lo que podiera concebirDr. Sergio

Jimenez Ruiz Enfermabilidad B. Armando Espinesa C Se le l'ama medicina prefécuira a toda aquella que no es formalment fécnice, es aquella que aun no ha adquirido clara concienció de que unte la entermedad y el tratamiento pueden existir las actitudes que hoy se denominan magrices. Iomando contralización en la medicina hipocratica en Su confunto, se conoce que en ella perdurun practicas ferapeuticas y disposiciones menfales cuya condición mágica no puede ser naguela. Se hable de los aires, las agues y los lugares, sobre la medicina el pronostico o sobre la entermedad sagrade, libros en los cuales tan patentes como la concienció de actuar ante el entermo a tavor de la felhhne y de espaldes a la magio. Por fuerzas habra que concluir que desde Alemeon de Crotong e Mipocrates de Cos ya es técnica la activided del medico, Por otro mineres con atención los textos médicos del antigio Egipto, la antigua China y la cintiqua India, algunas de nes nos hace ver que el entiguo Egipto, la contigua China y en la contigua India hubo pocos scinado res poco o nada atectacos por una mentalidad natumente mágica; pero dos hechos concurrentes, prime-



5

BIBLIOGRAFÍAS

- Altamirano, L. M. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimientoenfermedad-atención una mirada socioantropológica. Salud pública de México, 49(1), 63-70. Obtenido de https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal071i.pdf
- Carpinteiro, F. J. (2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Relaciones, 15-53. Obtenido de https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-39292014000100003
- Entralgo, P. L. (1978). Historia de la medicina. Barcelona: Salvat. Obtenido de https://www.cervantesvirtual.com/obra/historia-de-la-medicina/

UNIVERSIDAD DEL SURESTE